

SEGUNDO
PISOCLARA LUZ
FLORES*

HACIENDO HISTORIA

*DIPUTADA FEDERAL DE MORENA

@CLARALUZFLORES

Ver los preparativos y la logística en la sede de San Lázaro fue una percepción de una realidad histórica de la que todos estamos expectantes

Se llegaron la semana y los días que serán capítulos inéditos en la historia de México: el último día de mandato del Presidente de la Cuarta Transformación y, la toma de protesta de la primera mujer presidenta del país.

Un momento de sentimientos encontrados en los que la gratitud hacia nuestro presidente, Andrés Manuel López Obrador, se combinan con la nostalgia por despedirlo y el entusiasmo para recibir a Claudia Sheinbaum Pardo como la primera mujer que

portará la banda presidencial.

Ayer domingo, que estuvimos en la Cámara de Diputados votando la promulgación constitucional de la reforma a la Guardia Nacional y el poder vivir el ambiente que ya se siente para la toma de posesión de nuestra Presidenta fue una sensación única de saber que estaremos entre los 500 legisladores que habremos de estar en este momento histórico.

Ver los preparativos y la logística en la sede de San Lázaro fue una percepción de una realidad histórica de la que todos estamos expectantes y llenos de emociones que se vibran en el ambiente de este evento con visitas de todo el mundo y los ojos del planeta puestos en nuestro querido México.

En esta transición nunca antes vista de que el Presidente se haga acompañar por la Presidenta electa para recorrer el país, Claudia Sheinbaum Pardo se ha ido consolidando no sólo como una mujer con visión estadista, sino una persona con una gran modestia y humildad en los días previos a asumir su encargo.

El fin de semana la Presidenta electa difundió en sus redes sociales una entrevista en la que gran parte del mensaje se enfoca en

reconocer el liderazgo y legado de López Obrador como el artífice para transformar a México e imponer una nueva forma de gobierno con el humanismo mexicano cercano a la gente.

La doctora Sheinbaum hace un reconocimiento al trabajo y al liderazgo del Presidente a la vez que establece que, si bien habrá continuidad en los postulados de la transformación, ella habrá de imprimir su sello propio como mujer, como científica y como una servidora pública con su trayectoria y forma de tomar decisiones.

Me parece que a través de esta entrevista que vale la pena analizar y saber entender, la que será nuestra Presidenta a partir de mañana nos muestra tintes muy claros de quién dirigirá los próximos seis años el destino de la nación.

Una gran persona, mujer, madre, abuela, esposa, hija, científica, servidora, líder, política, estadista, ejecutiva, humanista y apegada a los principios del movimiento que la llevó a ser la primera candidata ganadora de una elección presidencial.

Una mujer que, en medio de un cambio de época y una transformación en México, iniciará una era propia que pasará a la historia y que seguramente llevará a nuestro país a seguir creciendo en todos los sentidos.

En estos días históricos, ¡gracias Presidente! ¡bienvenida Presidenta!

• UN MOMENTO DE SENTIMIENTOS ENCONTRADOS EN LOS QUE LA GRATITUD HACIA NUESTRO PRESIDENTE, ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, SE COMBINAN CON LA NOSTALGIA POR DESPEDIRLO Y EL ENTUSIASMO PARA RECIBIR A SHEINBAUM